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Avant que nous commencions ce matin, j'aimerais que 
nous priions pour les croyants en Chine. Comme vous le 

savez bien, les chrétiens en chine doivent adorer en secret, 

sinon, c'est l'emprisonnement. La semaine dernière, Frère 

Eddie Byskal et un groupe des frères de son église ont 
voyagé en Chine pour parler à un groupe de croyants là-

bas. La réunion a eu lieu dans une maison, et certains des 

voisins se sont plaints au sujet du rassemblement qui a eu 

lieu. Le gouvernement est entré et les a tous arrêtés dans 

la maison et on les a interrogés pendant 5 jours, et 
ensuite, ils ont été  libérés. D'après ce qu'on m'a dit, ils ont 

été très bien traités et ont été nourris 3 repas par jour 

pendant qu'ils étaient arrêtés. Ils ont quitté la Chine depuis 

et sont de retour. 

  

Le vrai problème ne réside pas dans le fait que ces frères 

ont été arrêtés, interrogés, et ensuite expulsés, mais le vrai 
problème est que les croyants en Chine qui ont risqué leurs 

propres vies pour avoir ces réunions seront probablement 

envoyés en prison pour leur part en tenant ces réunions qui 

sont contre la loi.  Ce sont les hommes pour les quels nous 
devons prier.   

  

Maintenant, je sais ce que c'est d'être interrogé dans un 

autre pays. Il y a quelques années quand je suis allé au 

Canada, rentre visite à John McCrae qui était malade, j'ai 
été arrêté comme d'habitudes, détenu et interrogé dans 

une de ces petites pièces où ils ont lu mes notes des 

sermons et ont menacé de me renvoyer aux USA. Je leur ai 

demandé par quelle loi ils faisaient ces choses, et depuis 
quand est-ce c’est une infraction au Canada de prêcher 

l'Évangile? L'officier zélé m'a emmené à son directeur où 

j'ai été encore interrogé et me suis excusé finalement 

aussi. Et j'ai été  finalement relâché et j'ai continué mon 
voyage. Mais cet épisode laisse une impression durable sur 

vous aussi longtemps que vous vivez. Et le Canada n'est 

pas la Chine. Donc je compatis pour les frères qui y sont 

allés, et surtout pour ceux qui restés là, qui peuvent sans 

doute aller en prison à cause de leur foi.   
  



Courbons encore une fois de plus nos têtes dans la 

prière… Maintenant, pendant que nous sommes encore 

debout, ouvrons notre bibles dans … 

  

Apocalypse 5: 1-14 (lire) Maintenant, 10.000 x 10.000 = 

des centaines (pluriel) de millions d'anges + des millions 

encore.  Et prions encore une fois, nous allons…. Si nous 

courbons encore une fois nos têtes et nos coeurs pour Dieu 
notre Père… 

  

La semaine dernière, nous avons parlé sur le Livre de la 

Rédemption alors nous avons examiné le paragraphe 12 du 
Message la Préparation. 

  

E-12 Or, personne ne peut ouvrir la Parole de Dieu. Je 

peux en ouvrir les pages, les parcourir rapidement, mais il 
faut le Saint-Esprit pour ouvrir la Parole de Dieu. Jean L'a 

vu assis sur un trône. Personne n'était capable de 

prendre le Livre ou de le regarder. Et l'Agneau vint et 

prit le Livre de Sa main, s'est assis sur le trône, a 

ouvert le Livre et en a détaché les sceaux. Ainsi, c'est 
à Lui que nous regardons ce soir. 

Maintenant, évidemment, ces paroles de Frère Branham 

parlent du Livre de l'Apocalypse 5, où l'agneau de Dieu 
s'est avancé pour ouvrir le Livre qui fut scellé des sept 

Sceaux. Or, Frère Branham en parlant d'Apocalypse 5, 

dans le sermon, les Âmes en Prison Maintenant, où 

l'Agneau s'est avancé pour prendre le livre et 
l'ouvrir, a dit:  §155 […] Ensuite, l’Agneau est venu 

chercher ceux qu’Il avait rachetés. Il est venu pour 

réclamer ceux qu’Il avait rachetés. Il a déjà ça, ici dans le 

Livre qu’Il avait pris de Sa main. Maintenant, Il vient 

pour prendre avec Lui ceux qu’Il a rachetés. C’est 
Son œuvre. Il l’a accomplie. Il est venu pour les 

prendre avec Lui. Oh, quel - quel moment! Et cela a été 

prouvé, le septième Sceau l’a prouvé. Il est revenu et a pris 

le Livre de la Rédemption. 

Pourquoi l'ouverture des Sceaux était-elle si importante? 

Parce qu'elle a montré que finalement après avoir attendu 

pendant 2.000 ans, Il est finalement revenu réclamer ceux 

qu'Il avait rachetés sur le Calvaire. C'est la raison pour 
laquelle Paul était si extatique au sujet de l'Esprit de 

sagesse et de Révélation dans la Connaissance de Dieu qui 

doit venir dans l'église. 

Ephésiens 1: 13-20 (lire) et expliquer. 



LES CINQ JONCTIONS DE TEMPS  22.01-56 057 

Remarquez encore, et quand les eaux commencent à 

tomber, et qu'ils ont vu que réellement le miracle prenait 
place, le monde du dehors qui s'est moqué de Lui et 

L'a ridiculisé, fut en dehors de la miséricorde. Il en 

sera ainsi à la venue du Fils de l'homme. Beaucoup 

s'en moquent et ridiculisent et disent que les jours des 

miracles sont passés, alors que les miracles s'accomplissent 
chaque jour dans la vie des croyants... Ce sera trop tard 

pour eux en ce jour-là. Les portes de la miséricorde 

seront fermées; le sanctuaire deviendra de la fumée. 

Dès lors, il n'y a plus d’intercession pour le péché. " 
Que celui qui se souille, se souille encore. Que celui 

qui est juste, pratique encore la justice, et que celui 

qui est saint, se sanctifie davantage". C'est ce que dit 

la Bible. Et nous le croyons, et vous le savez bien, mes 

frères et soeurs.    

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET 

LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 JEFFE, IN 

 § 201 L’Agneau, en train de s’avancer de la Gloire, pour 

intercéder, donc, pour faire valoir maintenant les droits de 

Sa rédemption! Souvenez-vous, ici, Il avait été occupé à 

Son œuvre de médiation. Mais, souvenez-vous, ces Sceaux 
sont sur le point d’être ouverts, alors l’Agneau est venu du 

sanctuaire de Dieu, Il s’est avancé. 202         Attendez un 

peu qu’on en arrive à cette heure, qu’on prenne cette 

“demi-heure”, où Il est silencieux. Le sanctuaire est rempli 

de fumée. Il n’y a plus d’intercession. Le Sacrifice est 
parti. C’est un Tribunal. Il n’y a plus de Sang dessus, 

parce que l’Agneau couvert de Sang s’en est allé. 

N’attendez pas jusque-là […] 

LE PREMIER SCEAU - 18.03.1963 JEFFERSONVILLE, 

IN, USA 

 §51 Donc, le mystère du Livre, c'est révélé quand les 

Sceaux sont brisés. Et, quand les Sceaux sont 

complètement brisés, le temps de la rédemption est 
terminé; parce que l'Agneau a quitté le lieu 

d'intercession pour aller prendre possession de Ses 

droits. Entre-temps Il était un Médiateur. Mais quand 

la vraie révélation des Sceaux se fait, quand Ils 
commencent à être brisés, l'Agneau sort du 

sanctuaire. C'est selon la Parole. Nous l'avons lu hier soir. 

Il est sorti de... du milieu, et Il a pris le Livre, donc Il n'est 

plus Médiateur. En effet, ils L'ont même appelé un Lion, 
et ça, c'est—c'est le Roi, alors Il n'est pas un 

Médiateur à ce moment-là. 



  

Frères et soeur, nous sommes dans un voyage pour un 

Royaume, et le reste du monde est laissé hors de la 
miséricorde, sauf ceux qui sont la dernière semence qui se 

trouve encore là-bas et qui est ordonnée à entrer. Jean 

10:25=>33 Il ne peut pas en perdre un & Jean 

6:67=>6:40 Tout le reste résultera dans Hébreux 6:1-6 & 

2 Thessaloniciens 2:1-3, 10-13. 
  

LE QUATRIÈME SCEAU - 21.03.1963 

JEFFERSONVILLE, IN, USA 

 393 Maintenant, mon frère, ma sœur, mon ami, sondez 
votre cœur. Il y a longtemps que je suis avec vous. À peu 

près trente-trois ans. Vous ai-je déjà dit quelque chose au 

Nom du Seigneur, qui ne se soit pas accompli? 

[L'assemblée dit "Non."—N.D.É.] Cherchez Christ 
maintenant, pendant que vous le pouvez encore. Il se peut 

que très bientôt vous ne puissiez plus le faire. Voyez? D'un 

instant à l'autre, Il pourrait quitter le Trône de Son 

intercession; alors, vous aurez beau pleurer amèrement, 

vous aurez beau taper du pied, vous aurez beau parler en 
langues, vous aurez beau courir d'un bout à l'autre de la 

salle, vous aurez beau faire tout ce que vous voudrez, 

devenir membre de toutes les églises du monde, il n'y 

aura rien, plus aucun décolorant pour votre—votre 
péché. Et, à ce moment-là, qu'est-ce que, où est-ce que 

vous en serez? 394 Eh bien, je crois de tout mon cœur, 

que le Trône est encore ouvert à tous. Je crois qu'Il 

est encore sur le Trône de Dieu. Mais Il va bientôt se 
lever, là, Il va s'avancer pour réclamer ce qu'Il a 

racheté. Il est en train d'accomplir l'œuvre de Parent 

Rédempteur, pendant que Ruth attend. 395 Mais bientôt, 

vous savez, une fois que Boaz a accompli son œuvre de 
parent, il est venu réclamer ce qui lui appartenait. Et c'est 

exactement ce que la Bible a dit qu'Il avait fait: "Il s'est 

avancé et Il a pris le Livre." À ce moment-là, 

l'intercession est terminée; Il n'est plus sur le Trône; 

il n'y a plus de Sang sur le Propitiatoire. Alors, 
qu'est-ce qu'il devient? Un Tribunal. 396 Qu'il ne soit 

pas dit, un de ces jours: "Mais, je pensais qu'il y aurait 

l'Enlèvement." Pour entendre la Voix vous répondre "Il 

est passé." Que Dieu vous aide! Maintenant courbons la 
tête. 

  

LES AMES QUI SONT MAINTENANT EN PRISON, - M10.11.1963  § 

138 Voyez, cela n'a pas été révélé quand cette septième 
Trompette a sonné, ou le septième Ange ou--le Sceau fut 



ouvert, alors il y avait le silence dans le ciel: Voyez? Ce n'était 

pas révélé, ce qui aurait lieu. Mais sous le sixième Sceau où 

ces Trompettes ont retenti... Souvenez-vous, nous voyons là 
que l'Agneau s'est avancé, est apparu sur la scène. Il avait 

quitté le trône de miséricorde. Son oeuvre de 

rédemption était finie. Et Il s'est avancé et prit le Livre de la 

main droite de Celui qui était assis sur le trône, et il n'y avait 

plus de temps. Et immédiatement, un Ange est apparu au 7e 
chapitre--le 10e chapitre et le 7e verset, disant, cet Ange est 

descendu et jura qu'il n' y aurait plus temps. §139 Mais, 

voyez-vous, dans ce Livre se trouvaient ceux qui étaient 

rachetés; c’était le Livre de la Rédemption. Et tout ce 
qu’Il avait racheté était inscrit dans ce Livre. Tous ceux 

pour qui Il est mort étaient inscrits dans ce Livre et Il 

ne pouvait pas quitter Son siège de Médiateur jusqu’à 

ce qu’Il ait accompli tout le rachat. Il ne pouvait pas les 
racheter à la croix, car ils étaient déjà prédestinés dans 

le Livre de Vie de l’Agneau et Il devait rester là à faire 

l’intercession jusqu’à ce que la dernière personne soit 

scellée. Gloire! 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES 

SEPT SCEAUX - E17.03.1963 JEFFE, IN  § 254 Et Lui, Il est 

là en tant que Médiateur, sur l’autel: “Encore un peu de 

temps, jusqu’à ce que d’autres aient à souffrir comme vous.” 
§ 255 Mais voilà maintenant qu’Il vient de là, à ce dernier 

Sceau. Il n’est plus Médiateur. Maintenant Il est Roi. Et 

qu’est-ce qu’Il fait? S’Il est Roi, Il doit avoir des sujets. Et Ses 

sujets, ce sont ceux qu’Il a rachetés, et ils ne peuvent pas se 
présenter devant Lui, avant qu’Il ait pris possession des droits 

de la rédemption. Et maintenant Il s’avance, de Médiateur 

qu’Il était; alors que la mort nous avait mis dans la tombe, Il 

s’avance avec les droits. Amen. § 256 “Et même les vivants 

qui seront restés jusqu’à Sa Venue ne devanceront pas ceux 
qui se sont endormis. Car la trompette de Dieu sonnera, à 

cette dernière trompette.” Quand le dernier Sceau est brisé et 

que le septième ange donne son Message: “La dernière 

trompette sonnera, et les morts en Christ ressusciteront. Et 
nous les vivants qui serons restés, nous serons ensemble 

enlevés avec eux à Sa rencontre dans les airs.” Il réclame! 

Maintenant Il s’est avancé pour réclamer Son–Son bien. § 257 

Remarquez bien! Regardez bien ceci! Oh! Il a brisé les Sceaux, 
révélé les mystères; les a révélés (où?) au dernier âge de 

l’église, le seul qui est vivant. Les autres dorment. 

Maintenant ce matin, je voudrais parler du paragraphe 14 où 

Frère Branham cite le Livre des ACTES 1: 6-11. (Lire) 

expliquer… 



Maintenant, pour avancer dans notre étude de ce Message sur 

la Préparation, nous pouvons fermement établir par l'Ecriture 

et à partir des textes de Frère Branham d'Exode 4 et Actes 1, 
qu'il y a trois fois que Dieu est descendu et s'est manifesté à 

l'homme sous la forme de la Colonne de Feu. Dans chaque 

Apparence, il y avait un Exode pour Son Peuple. Chaque fois, 

cet Exode était critique pour la délivrance du peuple, et 

chaque fois Dieu a donné aux gens un ministère de devenir 

témoins de cette Apparition.   

Lisons encore le paragraphe 12 du Message de Frère 

Branham, alors qu'il cite ACTES 1:8…..   

“Mais vous recevrez une puissance, le Saint Esprit 

survenant sur vous… et vous serez mes témoins… ”  

J’aime cela. Vous recevrez une puissance, le Saint Esprit 

survenant sur vous… 

J'aimerais prendre un court message ce matin et examiner 

cette puissance que nous recevons après que le Saint-Esprit 

soit venu sur nous.   

Ce mot Puissance qui est utilisée ici est d'abord prononcé par 

Jésus Lui-même quand Il parle de la prière et comment nous 

devrions prier. Nous avons parlé sur ce sujet mercredi soir 
pour ceux d'entre vous qui n'étaient pas présent. Le mot 

puissance utilisée ici est un mot grec Dunamis qui veut dire 

puissance, force ou puissance. Le mot est premièrement 

utilisé dans le Nouveau testament par Jésus lui-même en se 

referant au futur royaume de Dieu et la Puissance et la Gloire  

que Dieu exprimera dans ce Royaume-là. 

Matthieu 6 : 1-34 (lire), remarquez l'attitude que Jésus nous 

demande d'avoir concernant la prière. Nous devons venir avec 
révérence vers Dieu, et aussi avec reconnaissance. Alors Il 

nous demande d'avoir bien notre attention, non pas sur ce que 

cette vie peut offrir, mais sur ce que nous pouvons 

emmagasiner dans ciel, où personne ne peut en éloigner de 

nous. 

Maintenant, juste parce que Jésus parle de Dunamis de Dieu 

comme se rapportant pour le voyage vers le Royaume, ceci ne 

veut pas dire que notre attention doit être portée sur cette 
puissance. C'est là où je crois que beaucoup se sont trompés 

en cette heure-ci. Ils regardent le Dunamis de Dieu, la 

puissance et la force de Dieu en manifestation dans le 

ministère de Frère Branham et ils en veulent pour eux-mêmes 
aussi. Mais ils ne voient pas la Dunamis comme confirmation. 

Ils en voient pour eux-mêmes, mais ils  rejettent aussi le seul 

Dieu qui l'a envoyé avec, et l'a confirmé. Vous voyez, Dieu n'a 



jamais confirmé  les oeuvres, ni les dons. Dieu ne confirme 

que Sa Parole.  

La deuxième fois que Jésus utilise ce mot dunamis, nous Le 
voyons parler de ceux qui ont réclamé l'avoir utilisé dans leurs 

propres vies, et donc ils ont tenu à cette opération comme une 

confirmation de l'approbation de Dieu pour eux. 

Matthieu 7:15-28 verset 22 les bonnes oeuvres sont le mot 

dunamis. Maintenant, remarquez ici que les mêmes épreuves 

sont venues sur les deux, ceux qui étaient fondés sur un roc 

et ceux qui ne l'étaient pas. Remarquez, la fondation des deux 

est ce qui fait la différence lorsque les épreuves sont venues. 
Le vrai croyant et le soi disant croyant sont confrontés à la 

même sorte d'épreuves. Mais ce qui les sépare et leur 

résultat, c'est le genre de fondation qu'ils ont. 

Or, ceux qui sont sur le sable sont ceux qui ont une fondation 

instable. Les maisons qui se sont effondrées dans le 

tremblement de terre de San Francisco, étaient celles qui ont 

été bâties sur la région sablonneuse inégale près de l'eau. Ces 
maisons qui ont été bâties sur le roc n'ont pas reçu des 

dégâts.  Et donc, c'est ainsi pour le croyant qui est bâti sur le 

roc de la révélation. 

Matthieu 16:15-18 (lire) remarquez ici que Jésus ne dit pas 
à Pierre qu'Il bâtira Son Église sur Pierre comme les 

Catholiques interprètent cette Ecriture, mais Il dit, sur ce roc 

de la révélation,  je bâtirai mon Église, et les portes de l'enfer 

ne prévaudront jamais contre la révélation. Il en est de même 
pour la parabole de la tempête. Elle ne pourrait pas prévaloir 

contre la maison qui a été bâtie sur un roc. Jésus a dit: " Tu 

es Petros, un petit caillou, mais sur cette Petra, le Grand Roc, 

la falaise ou le rebord, Je bâtirai mon Église. Et quelle grande 

fissure du Roc est-ce? La révélation que Dieu a montrée au 
petit caillou. L'Ecriture devrait être réellement lue comme 

suite: 

“ Tu es heureux, Simon Barjona: car la chair et le sang ne 
t'ont pas révélé cela, mais c'est mon Père qui est dans les 

cieux. Et je te dis aussi que, sur ce roc je bâtirai mon église; 

et les portes de l'enfer ne prévaudront point contre elle ". 

Maintenant, en revenant à cette puissance, ce dunamis dont 
Jésus nous parle, et dont Frère Branham nous a parlé dans 

ACTES 1:8 Jésus a dit: “Mais vous recevrez une puissance, 

le Saint Esprit survenant sur vous… ”  

Par conséquent, nous savons que nous devons recevoir ce 

dunamis, cette puissance après  que le Saint-Esprit soit venue 

sur nous, mais comment savons-nous que le Saint Esprit est 



venu sur nous? Quelle est l'évidence de cette puissance dans 

ma vie?  Et que puis-je attendre de cette puissance? 

Maintenant, ce mot dunamis est utilisé 117 fois dans le 
Nouveau Testament, et pour les prochaines minutes, je 

voudrais vous donner d'autres exemples de la manière qu'il 

est utilisé. Je veux que vous remarquiez que la plupart parlent 

souvent à la lumière de Dieu confirmant Sa Parole. 

Matthieu 11:20 Alors il se mit à faire des reproches aux villes 

dans lesquelles avaient eu lieu la plupart de ses miracles, 

parce qu`elles ne s`étaient pas repenties. 21 Malheur à 

toi, Chorazin! malheur à toi, Bethsaïda! Car, si les miracles 
qui ont été faits au milieu de vous avaient été faits dans Tyr et 

dans Sidon, il y a longtemps qu`elles se seraient 

repenties, en prenant le sac et la cendre. 22 C`est pourquoi 

je vous le dis: au jour du jugement, Tyr et Sidon seront 
traitées moins rigoureusement que vous. 23 Et toi, 

Capernaüm, seras-tu élevée jusqu`au ciel? Non. Tu seras 

abaissée jusqu`au séjour des morts; car, si les miracles qui 

ont été faits au milieu de toi avaient été faits dans Sodome, 

elle subsisterait encore aujourd`hui. 

Remarquez ici, les oeuvres sont faites pour provoquer un 

certain effet sur les gens. Et cet effet, c'est la repentance, qui 

est un changement de la pensée. Par conséquent, le dunamis 
de Dieu est pour un but. C'est de confirmer Sa Parole, et de 

changer les coeurs des gens en le faisant.  

La prochaine fois que nous voyons ce mot être utilisé, c’est en 
rapport avec la sagesse en tant que Sagesse et la puissance 

de marcher la main dans la main, quand nous nous reportons 

à Dieu. Parce qu'Il est omniscient et Omnipotent. Et quel 

avantage serait-il si Dieu était omnipotent (Tout Puissant), s'Il 

n'était pas Omniscient (Connaissant Tout). La Puissance dans 
les mains de l'ignorant est une pensée horrible, parce que les 

dégâts qui seraient faits seraient terribles. 

Matthieu 13:54 S`étant rendu dans sa patrie, il enseignait 
dans la synagogue, de sorte que ceux qui l`entendirent 

étaient étonnés et disaient: D`où lui viennent cette sagesse 

et ces miracles? 

La prochaine fois que nous voyons ce mot dunamis être utilisé 
c'est dans Matthieu 13:58 Et il ne fit pas beaucoup de 

miracles dans ce lieu, à cause de leur incrédulité. 

Remarquez que l'incrédulité des gens ne permettrait pas à ce 
dunamis de travailler. Est-ce que vous êtes-vous déjà arrêtés 

pour vous poser la question "pourquoi?" Souvenez-vous, la 

raison première pour ce Dunamis c'est de confirmer la Parole 

de Dieu, et de changer les coeurs des gens, afin de les 



emmener à se repentir. Mais s'ils ne sont pas capables de se 

repentir, alors pourquoi accomplir les miracles et les oeuvres 

puissantes? Ce serait juste organiser un spectacle. Vous 
souvenez-vous, quand l'Ange du Seigneur a dit à Frère 

Branham de ne jamais faire un spectacle avec le don? Vous 

savez que le diable a essayé d'emmener Jésus à manifester la 

puissance et Il ne l'a pas fait. Le diable a dit: " Si tu sautes, 

les anges Te porteront au-dessus ", et Jésus a répondu: 
"Arrière de Moi, Satan, car il est écrit, ' Tu ne tenteras 

pas le Seigneur ton Dieu ' ". Remarquez, Jésus a continué à 

revenir à la Parole Lui-même pour Sa défense. Et S'Il l'a fait, 

qu'en est-il de vous et moi? 

Donc nous voyons que l'incrédulité des gens les a empêchés 

de voir les oeuvres puissantes de Dieu. Dieu n'exercera jamais 

Sa puissance tout juste pour impressionner quelqu'un. Il n'a 

d'égard pour personne. Il exerce Sa Puissance pour une 
raison, et c'est de confirmer Sa Parole, et par conséquent, 

pour changer le coeur des gens. 

Alors, quand nous entendons frère Branham lire dans ACTES 
1:8 qui dit: “Mais vous recevrez une puissance, le Saint 

Esprit survenant sur vous… ” Nous devrions comprendre que 

cette puissance qui est venue sur nous, c'est pour le but de 

produire un changement dans la condition de notre coeur. Une 

vraie repentance.  

Luc 1:17 il marchera devant Dieu avec l`esprit et la 

puissance d`Élie, pour ramener les coeurs des pères vers les 

enfants, et les rebelles à la sagesse des justes, afin de 
préparer au Seigneur un peuple bien disposé. Remarquez que 

l'esprit d'Elie c'est quelqu'un qui est oint pour produire l'Esprit 

et la Puissance de Dieu.   

Matthieu 24:30 Alors le signe du Fils de l`homme 
paraîtra dans le ciel, toutes les tribus de la terre se 

lamenteront, et elles verront le Fils de l`homme venant 

sur les nuées du ciel avec puissance et une grande 

gloire. 

Remarquez, comment le signe du Fils de l'Homme, le Prophète 

de Dieu, sera vu dans les nuées du ciel. Et remarquez,  il nous 

ait dit qu'en ce temps-ci, que cette Apparition sera dans la 
Puissance et la Gloire. Dunamis & Doxa. (Expliquer). Nous 

voyons également, que cela est parlé dans Marc 13:26 Alors 

on verra le Fils de l`homme venant sur les nuées avec une 

grande puissance et avec gloire. 27 Alors il enverra les anges, 

et il rassemblera les élus des quatre vents, de l`extrémité de 

la terre jusqu`à l`extrémité du ciel. 



Maintenant, voyons davantage cette puissance de Dieu et 

voyons comment elle nous affecte lorsque le Saint Esprit vient 

sur nous. Parce qu'après tout, si nous savons ce qu'elle fera 

pour nous, alors il doit y avoir un exemple dans les Ecritures.   

Luc 1:35 L`ange lui répondit: Le Saint Esprit viendra sur toi, 

et la puissance du Très Haut te couvrira de son ombre. C`est 

pourquoi le saint enfant qui naîtra de toi sera appelé Fils de 

Dieu. 

Remarquez l'effet du Saint-Esprit quand Il est venu sur Marie. 

Alors qu'Il l'a couverte de Son ombre, une vie a commencé à 

entrer en elle. Cette vie était la Vie de Dieu qui a commencé 

s'ajouter  cellule sur cellule et fibre sur  fibre. 

Actes 4:31 Quand ils eurent prié, le lieu où ils étaient 

assemblés trembla; ils furent tous remplis du Saint Esprit, 
et ils annonçaient la parole de Dieu avec assurance. 32 

La multitude de ceux qui avaient cru n`était qu`un coeur et 

qu`une âme. Nul ne disait que ses biens lui appartinssent en 

propre, mais tout était commun entre eux. 33 Les apôtres 
rendaient avec beaucoup de force témoignage de la 

résurrection du Seigneur Jésus. Et une grande grâce 

reposait sur eux tous. 

Remarquez que lorsque les gens ont reçu le Saint-Esprit, ils 
ont reçu la Puissance [ou la force comme le dit la Bible 

française – Trad.] pour témoigner et prêcher la Parole de Dieu 

avec hardiesse. Ils ne se sont pas souciés de ce que les gens 

pensaient  d'eux, ils croyaient ce que la Parole de Dieu a dit. 
Leurs vies ont été changées. Avant qu'ils aient reçu le Saint 

Esprit, ils avaient toujours peur, et ils se sont cachés à cause 

de cette peur. Mais le Saint-Esprit les a enhardis pour 

témoigner la résurrection de Jésus Christ. 

Romains 1:16 Car je n`ai point honte de l`Évangile: c`est 

une puissance de Dieu pour le salut de quiconque croit, du 

Juif premièrement, puis du Grec. 

Romains 15:13 Que le Dieu de l`espérance vous remplisse 

de toute joie et de toute paix dans la foi, pour que vous 

abondiez en espérance, par la puissance du Saint Esprit! 

1Corinthiens 4:20 Car le royaume de Dieu ne consiste pas 

en paroles, mais en puissance. 

2 Corinthiens 4:5-18 (Lire) 

Paul nous dit dans Ephésiens 1: 17-19 que le but même de 
l'Esprit de Sagesse et de Révélation est nous faire connaître 

les mécanismes de Sa Puissance Considérable. 

Ephésiens 3:16 afin qu`il vous donne, selon la richesse de sa 
gloire, d`être puissamment fortifiés par son Esprit dans 



l`homme intérieur, 17   en sorte que Christ habite dans vos 

coeurs par la foi; afin qu`étant enracinés et fondés dans 

l`amour, 18   vous puissiez comprendre avec tous les saints 
quelle est la largeur, la longueur, la profondeur et la hauteur, 

19   et connaître l`amour de Christ, qui surpasse toute 

connaissance, en sorte que vous soyez remplis jusqu`à toute 

la plénitude de Dieu. 

Philippiens 3:8 Et même je regarde toutes choses comme 

une perte, à cause de l`excellence de la connaissance de 

Jésus Christ mon Seigneur, pour lequel j`ai renoncé à tout, et 

je les regarde comme de la boue, afin de gagner Christ, 9 et 
d`être trouvé en lui, non avec ma justice, celle qui vient de la 

loi, mais avec celle qui s`obtient par la foi en Christ, la justice 

qui vient de Dieu par la foi, 10 Afin de connaître Christ, et la 

puissance de sa résurrection, et la communion de ses 

souffrances, en devenant conforme à lui dans sa mort, pour 
parvenir, 11   si je puis, à la résurrection d`entre les morts. 

12 Ce n`est pas que j`aie déjà remporté le prix, ou que j`aie 

déjà atteint la perfection; mais je cours, pour tâcher de le 

saisir, puisque moi aussi j`ai été saisi par Jésus Christ. 13 
Frères, je ne pense pas l`avoir saisi; mais je fais une chose: 

oubliant ce qui est en arrière et me portant vers ce qui est en 

avant. 

1 Thess 1: 7-12 (lire) 7 & 11 

Hébreux 7:15 Cela devient plus évident encore, quand il 

paraît un autre sacrificateur à la ressemblance de Melchisédek, 

16 institué, non d`après la loi d`une ordonnance charnelle, 

mais selon la puissance d`une vie impérissable. 

 1 Pierre 1: 3-5 la puissance de Dieu vous gardera… Actes 

2: 38-40 (lire) 
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